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В статье отмечается, что хулиганство относится к числу довольно распространенных преступных посягательств, совершаемых 
в Российской Федерации, но за последние несколько лет наблюдается устойчивая тенденция к снижению количества выявленных 
преступлений, предусмотренных ст. 213 УК РФ. Вместе с тем у правоприменителей возникает немало вопросов при квалификации 
хулиганства и отграничении его от иных преступлений, совершенных из хулиганских побуждений. Данные обстоятельства обусловлены, 
прежде всего, наличием в диспозиции ч. 1 ст. 213 УК РФ оценочных признаков. Обосновывается позиция авторов по поводу различия в 
содержании понятий «хулиганский мотив» и «хулиганские побуждения» и в связи с этим некорректности некоторых разъяснений Пленума 
Верховного Суда РФ о квалификации преступлений, совершенных из хулиганских побуждений.
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The article notes that hooliganism is fairly common criminal attacks committed in the Russian Federation, but over the last few years there has 
been a steady downward trend in the number of reported crimes under article 213 of the Criminal Code. At the same time, law enforcement of-
fi cers have a lot of questions when qualifying hooliganism and distinguishing it from other crimes committed from hooligan motives. These cir-
cumstances are primarily due to the presence of evaluation features in the disposition of part 1 of article 213 of the Criminal Code of the Rus-
sian Federation. Substantiates the position of authors about differences in the content of the notions “a motive hooligan” and “hooliganism” 
and, in this regard, the incorrectness of some clarifi cations of the Plenum of the Supreme Court on qualifi cation of crimes committed out of hooli-
ganism.
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